
　対抗馬がいませんでしたので、鶴ヶ島市における市民からの政策選択という意味

　　　伺います。

合いにおいては難しい部分もありましたが、今後４年を齊藤市長の公約に託された

　さて、市長選挙における公約が項目ごとにありますので、内容を踏まえつつ以下

順次質問いたします。

髙橋　剣二

答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　齊藤市政２期目の公約について 　　　　　（６０分）

いて２期目の当選を果たされました。

市長

　齊藤市長が誕生してから早４年が経過し、過日行われました鶴ヶ島市長選挙にお

ることを心から期待するものです。

（2）　都市整備と産業・経済の項目には特に大きな予算等が必要になってくると思

（1）　６つの項目のうち、優先順位等はあるのか、お伺いいたします。

（4）　子育て、教育、市民生活、健康・福祉、都市整備、産業・経済の６つの項目を

　　　われますが、実施に向けての予算、人員等の見通しをお伺いいたします。

（3）　鶴ヶ島市の教育の現状と今後の課題についてお伺いいたします。

　　　上げて「行政のサイクル」としていますが、市長の考える今後４年の市政方針を

教育委員会
教育長

わけでもありますので、７万市民の最大幸福の実現のために大いに手腕を発揮され


